

USS

Analizan propuesta constitucional

La Facultad de Derecho de la Universidad San Sebastián, de la cual es decano el exministro del Interior, Andrés Chadwick, lanzó hoy una revista con seis artículos donde se analiza igual número de materias de la propuesta constitucional que se plebiscitará el 4 de septiembre. La Revista de Derecho y Ciencias Sociales fue dirigida por el director de la carrera, Gonzalo Arenas. Los temas abordados son, entre otros, “Congreso bicameral: garantía de descentralización”, “Derecho a la educación, libertad de enseñanza y derecho preferente de padres, madres y apoderados en la educación de sus hijos”, “Descentralización, una propuesta al Constituyente” y “Las aguas en la nueva Constitución”.

El comité editorial lo integran Jaime Abedrapo, Iván Navas, Nicolás Oxman, Tatiana Celume, Felipe Muñoz, María Cristina Schwabe, Gina Osorio, Marión Soto, Carlos Villarroel, Roberto Mayorga, Carlos Künsemüller y Alejandro San Francisco.